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Diese Seite befindet sich noch im Aufbau!

This site is still being created!

English only version

Wozu eine FeM-Mitgliedschaft? / Why a FeM-membership?

Unsere Mitglieder engagieren sich in unserem Verein ehrenamtlich und beschäftigen sich dabei mit
verschiedenen Themenfeldern wie dem Betrieb des FeM-Net und der darin laufenden Dienste (wie
dem Jitsi-Videokonferenzsystem), dem Streaming von Vorlesungen und Veranstaltungen, der
Unterstützung unserer Nutzer des FeM-Net sowie vielen anderen kleineren und größeren Projekten.
Mitglieder erhalten überdies Zugang zu verschiedenen Diensten, die wir anbieten, darunter am
prominentesten das FeM-Net. Wer sich also bei uns engagieren möchte oder einige unserer Dienste
nutzen möchte, sollte Mitglied in unserem Verein werden.

Our members are working voluntarily and and work in various topics like operating the FeM-Net und
its services (like our Jitsi video conferencing platform), streaming of lectures and events, supporting
the users of the FeM-Net as well as many other small and large projects. Furthermore, members get
access to various internal services we are providing, like the FeM-Net. Anyone who'd like to work in
our association or who'd like to use some of our internal services should become a member of our
association.

Hilfe / Help

Wie fülle ich meinen Mitgliedsantrag aus?
How do I fill out my membership application?

Wichtige Dokumente / Important documents

Vereinssatzung
Our association's statute

Beitragsordnung
Rules for fees

https://wiki.fem.tu-ilmenau.de/public/en/mitgliedschaft/start
https://wiki.fem.tu-ilmenau.de/public/femnet/start
https://jitsi.fem.tu-ilmenau.de
https://wiki.fem.tu-ilmenau.de/public/femnet/start
https://jitsi.fem.tu-ilmenau.de
https://wiki.fem.tu-ilmenau.de/public/mitgliedschaft/howto/mitgliedsantrag
https://www.fem.tu-ilmenau.de/dokumente/satzung/
https://www.fem.tu-ilmenau.de/dokumente/beitragsordnung/
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Siehe Auch / See Also

Informationen zum FeM-Net
Information regarding the FeM-Net
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